

Nachrüstung Decken/Steildächer

Bauteilwerte.pdf

Sprechertext

Da ältere Gebäude bzw. deren Dächer häufig keine ausreichende Sparrenhöhe besitzen um die wärmetechnischen Anforderungen allein mit einer Vollsparrendämmung einzuhalten, wurden häufig keine Maßnahmen vorgenommen, da eine Sanierung immer mit einer zusätzlichen Auf- oder Untersparrendämmung verbunden werden musste und dies meist sehr kostenintensiv war. Mit der neuen Verordnung tritt in diesem Fall eine Lockerung der Anforderung ein.